

RENCONTRE AVEC UNE VINGTAINNE DE JEUNES

COMMUNISTES SOVIÉTIQUES

4. Avril
1975

Lors du récent festival de la Jeunesse et des Etudiants à Paris, les jeunes communistes varois qui s'y étaient rendus avaient rencontré une délégation de leurs homologues soviétiques, membres du Komsomol (qui est l'équivalent de notre Mouvement des Jeunes Communistes de France) A l'occasion de ce contact chaleureux, les JC Varois avaient émis le vœu de recevoir dans le département une délégation de leurs camarades soviétiques.

Ce vœu s'est réalisé vendredi soir, à la mairie de La Seyne, où des JC de la région accompagnés de leurs secrétaires fédéraux Marc Berrus et Bernard Pardini ont reçu une vingtaine de membres du Komsomol venus de La Ciotat, où ils se trouvent actuellement, pour les rencontrer.

Cordiale réception

Une telle rencontre a pu se faire grâce au concours de la municipalité seynoise qui avait organisé pour la circonstance un grand apéritif d'honneur dans la salle des commissions de l'hôtel de Ville.

C'est vers 18 h. 30, que nos hôtes arrivaient dans le car qui les avait amenés de La Ciotat. Dans le comité d'accueil qui les attendait se trouvaient bien sûr des jeunes communistes du département, mais aussi des membres du comité local de l'Association France-URSS avec leur président, M. Georges Bender, dont les talents d'interprètes furent mis une fois de plus à contribution. La municipalité, quant à elle, était représentée par Marius Autran et Jean Sprecher adjoints.

Après les traditionnelles allocutions de bienvenue, au cours desquelles notamment Marius Autran évoqua le jumelage de notre ville avec Berdiansk, une discussion cordiale mais très intéressante s'engageait.

Le débat fut d'autant plus passionnant qu'outre une motivation politique commune, nos hôtes d'un soir représentaient à peu près toutes les catégories socio-professionnelles de leur pays.

Autant dire que les questions de part et d'autre furent nombreuses et qu'elles permirent à chacun d'approfondir ses connaissances dans de nombreux domaines intéressants nos deux pays.

Une belle réussite que cette rencontre entre des jeunes de

deux peuples qui fêtent cette année le cinquante-et-unième anniversaire de leurs relations

d'amitié réciproque. Une réussite qui il est bon de le souligner, est à mettre cette

fois à l'actif des Jeunes Communistes du Var

AT



De gauche à droite : G. Bender, J. Sprecher, M. Autran et le responsable du groupe soviétique.



Quelques membres de la délégation du Komsomol.